



## Todavía no hay acuerdos con los aliados: Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, reconoció que siguen sin tener los acuerdos necesarios con sus aliados. No obstante, dijo que no hay que cansarse de buscar este apoyo y, una vez que se presente, intensificarlo, ya sea en el Senado o en la Cámara de Diputado. Externó que, si no se diera el respaldo a esta iniciativa, él lo calificaría como un desacuerdo legislativo temporal, que no pone en riesgo la alianza al 27 y al 30.

[https://drive.google.com/file/d/1r00GnSbEizbPY4FMX\\_AEP5marDFv633/view](https://drive.google.com/file/d/1r00GnSbEizbPY4FMX_AEP5marDFv633/view)